
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Julius Cäsar war ein wichtiger  im Römischen Reich.

Er lebte vor über zwei tausend Jahren.

Cäsar eroberte viele Gebiete in .

Dazu gehörte auch Ga�ien.

Ga�ien ist ungefähr das heutige .

Seit Cäsar gibt es einen Kalender mit zwölf Monaten und 365 Tagen.

So ist das auch heute noch bei uns.

Der Name des  Juli erinnert noch heute an Julius Cäsar.
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